

GRANADA

Alumnos de Psicología se encerrarán para no quedarse sin sala de estudio

13.02.08 - A. G. P.

Las sillas para poder estudiar en la Universidad de Granada (UGR) para exámenes son bastante escasas como para que se disminuya la cifra. Eso es lo que piensan los alumnos de la Facultad de Psicología que han convocado para mañana, día 14, un encierro en su centro en protesta por el cierre de una sala de estudios.

En un comunicado remitido a este periódico explican que han convocado un encierro nocturno en la sala de estudio de su Facultad a partir de las 21.30 horas, para protestar ante la decisión de la junta de centro de reconvertir dicho espacio en cinco despachos que se destinaran al uso del profesorado. En esta misma línea, apuntan que como forma de protesta los universitarios han decidido no abandonar la sala estudio, que cierra a las diez de la noche, para quedarse estudiando hasta que la Facultad vuelva a abrir por la mañana.

A esto añaden que de esta manera el alumnado reclama que se convoque una junta de centro extraordinaria para revocar la decisión de reconvertir la sala de estudio y amenazan con un encierro indefinido si esto no sucede. La junta de centro de la Facultad de Psicología fue la que aprobó el pasado 31 de enero esta medida alegando falta de espacio para el profesorado, algo que los estudiantes entienden, pero no comparten la manera de hacerlo, planteando entre otras alternativas, el maximizar el uso de los espacios disponibles, según denuncian en el comunicado.

En el citado escrito también reivindican la acomodación de la sala de estudios con la adquisición de mobiliario que permita la creación de un clima de estudio óptimo.